



XXIII CAPÍTULO GENERAL

Pozuelo de Alarcón - Julio 2012

IICELEBRAMOS LA FIESTA!!

En oración intensa y silencio, los días 27 y 28, nos preparamos para discernir qué hermanas animarán el desarrollo de las OPCIONES CONGREGACIONALES durante el próximo sexenio. Conscientes de lo que supone esta responsabilidad y de que sólo se hará realidad con el COMPROMISO de toda la Familia Concepcionista, en clima de diálogo sereno y abierto y con espacios de meditación, hemos procedido a realizar las ELECCIONES.

Ruah, aliento de Dios en nosotras. Ruah, Espíritu de nuestro Dios.

"No quiero hacer más que la voluntad de Dios"

(M. Alfonsa Cavín - Carta 17)

Jesús nos regala el vino nuevo en abundancia para revitalizar la vida misionera.

Y por eso estamos alegres.

AGRADECEMOS

La disponibilidad de nuestras hermanas del Equipo General saliente y entrante.

A la hermana Teresa Ruiz por sus iluminaciones y por ser una hermana entre nosotras. T

Al padre Santiago Arzubialde, SJ, por por su aporte para la contemplación de la Palabra en la Eucaristía diaria.

A todas las hermanas de la comunidad de Pozuelo por su acogida y servicio en cada detalle diario.



Mª Isabel Remírez Gómez, superiora general Josefina Sarratea Elizaincin, vicaria general Celia Ron Laurenti Esther Biribé Sibacha Mª Carmen Vives Ortí, ecónoma general

28 de Julio de 2012